

1/10

新年賀詞交歓会



片口地域振興会 第10号 だより

9/23

敬老会



1/14

左義長



永続した左義長も今回をもって終了となりました。
皆様のご協力ありがとうございました。

片口地域の平成時代の検証と 令和時代の発展について



会長 石森 政春

片口地域の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

片口地域振興会長に就任してから、2期目・4年目に入り、当初から片口地域の安全で安心な街づくりに鋭意、努力してまいりました。

また、片口校下13自治会長、各種団体と連携し、地域住民と協調性を図って、片口地域の課題等の一つ一つ解決を図ってまいりました。

片口地域は平成時代にコミュニティセンターを建設、防犯カメラの設置及び市・県要望事項を一つ一つ実施(県道の消雪工事等)してきました。

令和時代に入っては、市・県要望事項の実施に向けて、平成時代に実施してきた内容等を検証して具体的に取り組んでまいります。

また、将来を担う子ども達の健全育成と環境整備を自主事業として、片口地域の各種団体等と連携して取り組んでまいります。

今後も片口地域の安全で安心な街づくりに鋭意、努力していきますので、住民の皆様においても努力をして頂き、一層のご支援とご協力を賜りますようお願いいたします。



片口地域振興会によせて



射水市議会議員 堀 義治

新緑の候、片口地区の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

また、片口地域振興会の関係各位におかれましては、日ごろから、地域の安全安心なまちづくりの推進にご尽力賜り、深く感謝を申し上げます。

平成に代わり令和時代が幕を開け、早1か月あまりが過ぎようとしておりますが、引き続き、地域の皆様の幸せと片口地区の発展のため、全力で取り組んでまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

さて、本年は、令和元年にふさわしいイベントとして、日本初開催となる「世界で最も美しい湾クラブ」の総会が県内で開催され、10月19日には、海王丸パークにおいて、新湊の曳山披露や海王丸の総帆展帆、漁船パレード等が予定されております。

片口地区の皆様には、またとない機会ですので、多くの方々にご覧いただき、富山湾、そして富山新港に理解を深めていただければ幸いです。

結びに、片口地区の皆様のご健康とご多幸を祈念し、ご挨拶といたします。

